## **EL NUEVO SIGLO**

Economía

Lunes - Junio 5 de 2023



Política.

## Gutiérrez denunciará a Petro en la Comisión de Acusaciones

Redacción Web

Bogotá

Junio 05, 2023 - 10:59 AM











Foto: Cortesía

Para que invetiguen posible comision de delitos relacionados con la financiación ilegal de la campaña presidencial de Gustavo Petro, que dice sospechar provienen del narcotrafico, el excandidato presidencial Fico Gutierrez presentará denuncia ante la Comision de Acusación de la Cámara de Representantes.

Gutierrez adelantó que también pedirá el respaldo institucional de la Fiscalía para investigar al exembajador Armando Benedetti y a la exjefe de gabinete Laura Sarabia, quienes como se sabe salieron del Gobierno forzosamente la semana pasada, por el escandalo de interceptacioens ilegales a la exniñera del hijo de la segunda y también a una exdoméstica.





Pero el excandidato presidencial también quiere que el ente acusador invesitgue a Ricardo Roa, hoy presidente de Ecopetrol y que en su momento se desmpeñó como gerente de la campaña 'Petro Presidente'.

Es de realtar que en los mencionados audios de Benedetti, el exembajador colombiano en Caracas asevera haber mantenido un centenar de reuniones y haber logrado recaudar hasta 15.000 millones de pesos para la campaña de Petro. En este punto, el diplomático afea al mandatario no haberse reunido con él a pesar, según su parecer, haberle hecho ganar.

Una vez desatada la polémica, el exembajador en Venezuela ha salido al paso y ha asegurado que aquellos audios que se publicaron habían sido manipulados y ha pedido perdón tanto al presidente Petro como a Sarabia por estos "ataques malintencionados" en los que, dice, no tiene nada que ver.

## • Le puede interesar: Debe explicar sus palabras a la Fiscalía: Petro a Benedetti

La semana pasada, Benedetti y Sarabia renunciaron a sus cargos, después de que ambos se vieran supuestamente involucrados en las presiones --intercepciones telefónicas ilegales incluidas-- que sufrió la niñera de la exjefa de Gabinete, Marelbys Meza, a quien se acusó de haberle robado unos 6.500 euros.

En este sentifo, Federico Gutierrez insiste que de comprobarse los anteriores hechos, este "no solo sería un gobierno ilegitimo, sino ilegal".

Vale recordar que Gutierrez obtuvo en la primera vuelta de la presidencial de mayo del 2022, 5.131.105 que representaron el 23.87% de los sufragios nacionales quedando 4% por debajo del independiente Rodolfo Hernández, quien pasó al valotaje con Petro que había logrado el 40% del respuldo ciudadano.

0 comentarios

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios 💟



